

Großes Ziel ist die zweite Runde

Zwei Tanz-Paare aus dem Kreis starten bei der DM in Saarbrücken

Am Sonntag ist der TSC Residenz Ottweiler in der Saarlandhalle Ausrichter der deutschen Meisterschaften in den lateinamerikanischen Tänzen. Auch zwei Paare aus dem Kreis Neunkirchen sind dabei.

Von SZ-Mitarbeiter Oliver Morguet

Ottweiler/Neunkirchen/Saarbrücken. Mit Fabian Kiefer und Luisa Cumbo sowie Philipp Schwindling und Aline Gerber gehen gleich zwei Paare aus dem Kreis Neunkirchen am Samstag, 21. März, bei den deutschen Meisterschaften in den lateinamerikanischen Tänzen in der Saarbrücker Saarlandhalle an den Start. Für beide ist es der erste Start in der Eliteklasse.

„Konkrete technische Feinheiten haben wir nicht mehr trainiert, für uns war nur wichtig, Spaß beim Tanzen zu haben“, fasst Fabian Kiefer (18) die letzte Woche vor dem großen Ereignis zusammen.

„Wir wollen auf jeden Fall zwei Runden tanzen“, erklärt Luisa Cumbo (16), die auf keinen Fall schon nach der Vorrunde ausscheiden will. „Und dabei hoffen wir auf tatkräftige Unterstützung“, appellieren beiden an ihre Fans und die jungen Paare aus ihrem Verein, dem Tanzsportclub Residenz Ottweiler, der die Titelkämpfe ausrichtet.

Das junge Paar, das erst bei der Saarlandmeisterschaft Mitte Januar in die höchste deutsche Startklasse, die Sonderklasse, aufgestiegen war, hat sich mit seinen neuen Trainern, dem Profipaar Anton Ganopolsky und Nataliya Magdalina (Neustadt), gut auf die Titelkämpfe vorbereitet.

Und auch ein neues Outfit legte sich das Paar zu: „Wir tragen die Turnierkleidung, in der

unsere Trainer im vergangenen Jahr die deutsche Meisterschaft der Professionals getanzt haben“, berichten sie.

Erst auf den letzten Drücker haben Philipp Schwindling (17) und Aline Gerber (15) die Qualifikation für die DM klar gemacht. Die beiden Schüler hatten am vergangenen Wochenende bei der deutschen Jugendmeisterschaft in Krefeld in einem starken Feld von 66 Paaren die Runde der besten 24 erreicht. Mit Platz 20 erreichten die beiden in etwa ihre Ranglistenplatzierung, wo sie zurzeit auf Rang 15 geführt werden. Damit stiegen sie in der Sonderklasse auf und sind damit am Samstag ebenfalls in der Saarlandhalle mit dabei. Die beiden hatten vor der Jugend-

DM vier Mal pro Woche trainiert.

„Wir haben am Ausdruck gearbeitet und noch ein paar Details ausgefeilt“, berichtet Philipp: „Deshalb lassen wir es dieser Woche ganz locker angehen. Wir wollen am Samstag vor

allem Spaß haben und die Atmosphäre der zweiten DM innerhalb einer Woche einfach nur genießen. Aber wir werden alles dafür tun, eine Runde weiter zu kommen.“ Beide gehen bei in Saarbrücken erstmals für ihren neuen Verein Dancepoint Neunkirchen an den Start.

Für beide Paare wird es um 12.30 Uhr ernst. Dann beginnt die Vorrunde. Vorher haben sie noch eine Stunde Zeit, sich mit dem Parkett der Saarlandhalle vertraut zu machen. Ob die beiden Paare ihr Ziel erreichen, wissen sie dann gegen 15 Uhr. Dann geht es mit der zweiten Runde weiter. Die besten 24 Paare tanzen ab 20 Uhr im Rahmen eines Balls um den Titel.

Informationen und Karten:

Im Internet:
www.tsc-ottweiler.de



Fabian Kiefer und Luisa Cumbo (oben) vom TSC Residenz Ottweiler und Philipp Schwindling und Aline Gerber von Dancepoint Neunkirchen starten bei der DM.

Fotos: Morguet